





Willy Jost Walter Hofmann

Liebe Kollegen der Seniorenmännergruppe der Gemeinde Wohlen.

Hiermit möchte ich euch auf den Führungswechsel im Bistro-Team der Seniorenmännergruppe aufmerksam machen. Nach mehr als 10 Jahren ist es gut, wenn neuer Wind in die Leitung des Bistro-Teams kommt.

Ab August 2021 wird Walter Hofmann die Führung des Bistro-Teams übernehmen. Walter ist den meisten sicher schon bestens bekannt und hat die Senioren im letzten Jahr mit der Homepage und der Korrespondenz per E-Mail ins digitale Zeitalter überführt.

Für die Unterstützung und Hilfeleistungen von euch Senioren in den letzten 10 Jahren möchte ich mich ganz herzlich bedanken. Es war eine interessante Zeit und hat mir viele neue Kontakte mit Senioren der Gemeinde und auch mit aussenstehenden Personen gebracht, die ich nicht mehr missen möchte.

Walter wünsche ich viel Erfolg und bitte euch um eure Unterstützung in seinen Tätigkeiten. Dies um mit Walter zusammen weiterhin gute soziale Kontakte in der Gemeinde zu pflegen und interessante Veranstaltungen zu organisieren.

Mit den besten Wünschen für die Zukunft grüsst euch Willy Jost.